

prise sur leurs genoux ! Affection ! Je ne vous en veux pas, j'ai eu toute cette tendresse qu'à vous ils n'auraient pas montrée, qu'ils ne vous auraient pas transmise ! Pour que vous ne puissiez m'en donner ! Affectation ! Menteuse ! Hypocrite ! L'amour ne se ment pas !

Un grand lit descendu de l'étage. Des bombonnes d'oxygène. Un grand-père alité dans une pièce ! Silicose !

Un enfant écarté, par des adultes, dans une autre pièce. Protecteurs de leur chagrin. Un enfant qui casse un verre, avec ses petites dents, en buvant au moment où son partenaire, son ami, son complice expire. A devant dieu ! J'y suis né, j'y suis mort une première fois. Adieu première enfance !

Patrice Rousseau

 COUP DE GUEULE

## RÉFLÉCHISSONS... AVANT QU'IL NE SOIT TROP TARD !



**A**nonymous est un collectif de citoyens dans le monde qui en ont marre des guerres, de la violence, de la misère, de la pauvreté, de la corruption, de la dictature et toutes les autres formes de destruction. Des citoyens comme moi. Pas vous ?

Nous nous réveillons et réalisons que toute notre vie est un mensonge, hautement conditionné et manipulé, par exemple, sur cette infrastructure que l'on appelle le Net ou sur la face cachée du web. Dans les livres, sur le sujet, on trouve des questions qu'il faut se poser sur des éléments de notre esprit. Il faut oser penser par nous-mêmes, utiliser notre capacité mentale pour percevoir et trouver les morceaux du puzzle de ce monde de fous. Plus vous en trouvez, plus votre esprit y verra clair.

Le collectif Anonymous comprend des sympathisants actifs, des pirates de l'informatique et des gens comme vous et moi pris dans cet horizon stratosphérique informatique. De nombreuses personnes transmettent des messages par le web dans le monde entier afin d'inviter le peuple à se révolter, car le monde va de mal en pis. Nous voulons la paix, un monde nouveau, voulons que la culture du chanvre soit prise comme une culture amérindienne, et qu'il n'y ait plus de guerre et que tout le monde vive en harmonie dans ce monde qui est notre planète.

La politique est un casse-tête (sauf pour les politiciens, et encore !) et cette politique doit changer pour un avenir meilleur pour nous et nos enfants. Pour cela les politiques doivent cesser de manipuler les citoyens.

Rassemblons-nous afin d'améliorer la vie sur terre, de briser le refus de la légalisation du chanvre pour tous les

citoyens, et augmenter nos revenus pour pouvoir joindre les deux bouts en fin de mois parce qu'avec le travail, on n'y arrive pas. Donc la politique et le gouvernement doivent approuver cette légalisation du cannabis pour les médecins et pour les citoyens du monde. Dégagez, avec vos guerres et votre corruption ! On est des dégagistes et non une secte. Nous sommes des individualistes dans les coulisses du secret de l'art de la « petite plante mondiale ».

Corruption, racisme, inégalité, vérité cachée, destruction de la nature, exploitation de la population par des taxes artificielles, mensonges de certains médias traditionnels comme la télé ou les magazines, scandales politiques et économiques remplissant leurs propres poches et non celles de la population, violation de notre vie privée, limitation de notre liberté, écart grandissant entre les pauvres et les riches, chômage élevé, répression... Tout ça ne peut plus durer !

La pédophilie au sein de nos églises, la pornographie infantile impunie, la perte du sentiment d'être belge en Belgique, la peur des groupes terroristes, la limitation de nos droits contre la censure, la violence policière et un système judiciaire incompétent contre la corruption des banques, de la crise active et artificielle, la toxicité de l'air qu'on respire et de l'eau que l'on boit... Tout ça ne peut plus durer !

Pédophiles, meurtriers, violeurs, abuseurs d'animaux, coupables d'abus de pouvoir en général, tous doivent être condamnés à la peine de mort et ne doivent pas goûter à la prison pour le mal qu'ils font. Et ça fera de la place dans les prisons pour les petites peines.

Il faut être radical !

Christophe Hausse